

22-2
2282

23.01.2008

**Anfrage zur Deputationssitzung am 14.02.08 unter Verschiedenes Stadt
Herr Rohmeyer bittet um einen Bericht zur Frage der "Einrichtung einer
Landesfachklasse für Agrarwirtschaft am Schulzentrum an der Alwin-Lonke-Straße"**

Antwort:

In Bremerhaven wird geprüft, die Klassen in den Ausbildungsberufen Gärtner und Floristen, die zurzeit an den Gewerblichen Lehranstalten Bremerhaven beschult werden, in Zukunft an einen anderen Standort zu verlagern. Dieser Prüfauftrag ist noch nicht abgeschlossen. Grundsätzlich ist in Abstimmung mit dem Schulamt Bremerhaven die Einrichtung von Landesfachklassen am Standort Alwin-Lonke-Straße möglich.

gez. Werner Eisenach